

25 septembre 2020 - 12:19

Concarneau. Ils se déshabillent pour défendre la pêche artisanale

Concarneau. Ils se déshabillent pour défendre la pêche artisanale Scombrus, le chalutier congélateur de 81 m, de la flotte de France Pélagique, est baptisé ce vendredi 25 septembre à Concarneau (Finistère). En marge de cet évènement, une cinquantaine de défenseurs de la pêche artisanale ont manifesté leur mécontentement. Ils lancent un appel pour la création d'un collectif national, voire européen.

Ce vendredi 25 septembre, le chalutier Scombrus est béni. Les pêcheurs artisans et les associations environnementales, dont Pleine mer et Bloom, qui voulaient clamer leur courroux contre la pêche industrielle sur les quais concarnois, ont été interdits de manifestation par la préfecture.

Pourtant, une cinquantaine de manifestants se sont mobilisés pour défendre la pêche artisanale. Parmi eux, cinq ont déambulé en sous-vêtements, afin de marquer les esprits. Ils lancent un appel pour la création d'un collectif national, voire européen.

Une cinquantaine de manifestants se sont mobilisés en marge du baptême du chalutier Scombrus, ce vendredi 25 septembre.

Ouest France